

# SOLIDARIDAD OBRERA

ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUÑA



PORAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO DE ESPAÑA

AÑO VIII - EPOCA VI

Barcelona, miércoles, 19 mayo 1937

Núm. 1592

## LA UNION DE LA U. G. T. Y LA C. N. T. HARA INVENCIBLES A LOS TRABAJADORES

### Contra la reacción agazapada: alianza C. N. T.-U. G. T.

#### EDITORIAL

La brusca solución de la crisis es una agresión a la clase trabajadora. Para convencernos basta con escuchar a las emisoras fascistas. «Con cuánto placer dan la noticia de que los «extremistas» Largo Caballero y Alvarez del Vayo no han sido incluidos en el nuevo Ministerio. Pero cuando los locutores facciosos llegan al colmo de la delectación, es cuando notifican que el «católico» señor Irujo ha sido designado para ocupar la cartera de Justicia, hasta ahora desempeñada por nuestro camarada García Oliver.

Pero las mismas causas que alegran a los fascistas, son las que obligan a las masas trabajadoras a responder adecuadamente a la burla de que se les pretende hacer objeto. Los obreros adscritos a la U. G. T. y a la C. N. T. estrechan sus relaciones. De una manera espontánea se realiza la alianza obrera revolucionaria, respondiendo al instinto de conservación de clase. ¿Será suficiente esto para que sea rectificado el «error» cometido?

En unas circunstancias como las presentes, cuando el país libra una batalla heroica y decisiva contra un enemigo poderoso, cuando el espíritu combativo de los bravos compañeros que luchan en los frentes suple las deficiencias de organización que pudieran haber y el Ejército Popular Revolucionario avanza victorioso, es un crimen de lesa humanidad romper la unidad de la retaguardia antifascista obedeciendo impulsos sectarios, afanando insultos de predomínio fraccionario, lo que contradice la política antiproletaria de las potencias capitalistas denominadas democráticas.

SOLIDARIDAD OBRERA, atenta siempre a la defensa de los intereses generales del proletariado, advirtió en tiempo oportuno la maniobra y puso en guardia a los obreros sobre lo que se tramaba. La ofensiva iniciada contra el camarada Largo Caballero se efectuaba en realidad contra la clase trabajadora representada por las dos grandes centrales sindicales: C. N. T. y U. G. T.

La manera más adecuada de responder a la provocación, el procedimiento más eficaz para defender las conquistas del proletariado, haciendo abortar, al mismo tiempo, la maniobra «conciliatoria» que se dibuja en el horizonte político de España, es realizar sobre la marcha la alianza obrera revolucionaria.

Trabajadores españoles, ¡FUERZA, MAS UNIDOS QUE NUNCA!

UNA SOLA CONSIGNA, UNA SOLA VOLUNTAD:  
ALIANZA C. N. T. - U. G. T.

¡He aquí la garantía de la victoria!

### La Ejecutiva provincial socialista de Madrid hace recomendaciones de serenidad a sus afiliados

Madrid, 18. — La Comisión Ejecutiva de la Comisión provincial socialista de Madrid, ha publicado una nota recomendando a todas las secciones y afiliados que conserven la serenidad, debiendo hacer caso omiso de cuantas indicaciones, recomendaciones o manifestaciones hagan ele-

mentos ajenos a la Ejecutiva del Partido o del Comité de Enlace de los Partidos Socialista y Comunista, debiendo estar atentos a las indicaciones que en caso necesario se dieran en la Prensa antifascista.

Firman la nota, Manuel Cuevas y Rafael Henche. — Febus.

¡Viva la alianza de las Sindicales!

### Una nota y una consigna del Comité Nacional

Valencia, 18. — El Comité Nacional de la C. N. T. ha hecho pública la siguiente nota:

«Constituido el Gabinete Negrín, sin nuestra participación, consecuentes con nuestra posición, no prestaremos ninguna colaboración al mismo. En este momento, sólo nos cabe poner en conocimiento del proletariado encuadrado en la Confederación Nacional del Trabajo, que ahora más que nunca debe mantenerse atento a las consignas de los Comités responsables. Que nadie obre por su cuenta. ¡Sólo con homogeneidad en la acción haremos fracasar la contrarrevolución y lograremos que se frustre el propósito del abrazo de Vergara! ¡Compañadas! ¡Atentos a las consignas de los Comités responsables! ¡Que nadie se preste al juego de los provocadores! ¡Serenidad! ¡Firmeza y unidad! ¡Viva la alianza de las sindicales! — Cosmos.



El nuevo Gobierno

Una alianza obrera a base de la U. G. T. y la C. N. T. es la realidad española. Por sí sola se basta para ganar la guerra. Para hacerse respetar en el extranjero. Para asumir las funciones del Poder. Para transformar la vida económica y social del país. Para decidir la victoria. Apresúrenos a esta alianza que es el ideal del proletariado consciente

**FLECHA DE PARIS**

### ¿PODRAN LOS EXTRANJEROS VENIR A LA EXPOSICION?

Puede que la voluntad sea muy grande para visitar nuestra Exposición. El certamen va adquiriendo ese gran prestigio que necesita para que los demás pueblos se interesen por él y acudan a París en peregrinación de simpatía y de diversión.

Pero, ¿podrán los extranjeros venir a nuestra Exposición? Esta es la pregunta que París se comienza a hacer con inquietud.

Porque si miramos la situación de las naciones de Europa, en cuanto a restricciones de dinero, nos hallaremos con que, según el acuerdo establecido entre Francia y Alemania, con fecha 30 de abril, respecto a la entrada de dinero, ningún alemán podrá sacar de su país más de dos mil doscientos cincuenta francos; otro tanto sucede con los austriacos, que no les es permitido cruzar la frontera con más de dos mil ochocientos; igual a los italianos, que han establecido una cantidad de dos mil quinientos francos como máximo para salir de Italia; idem a los polacos, que están restringidos —éstos son los amigos! — a seis mil trescientos noventa francos y los yugoslavos, cuya cifra también se eleva a cinco mil quinientos francos.

Esto en cuanto a las naciones de primer orden, porque luego nos hallamos con que un lituano no puede sacar más que setecientos francos; un húngaro, seiscientos treinta; un danés, cuatrocientos noventa; un rumano, cuatrocientos ochenta; un turco trescientos sesenta, y un checoslovaco, doscientos veinte...

Nada se dice del español, porque las cosas de España no están como para pensar en exposiciones. El «caos» español, como ya se llama en París tiene una «exposición» que es suya de propio y que nadie tiene que ver con esta clase de festejos que París se dispone a celebrar lo mejor que pueda.

El problema de la Exposición es, desde luego, este de los extranjeros. Si no acuden los de fuera de Francia, como en otras ocasiones, la Exposición será un fracaso. Si como se piensa afluye el público de todos los países, la Exposición se salvará. En resumidas cuentas, una Exposición no es más que un negocio de espectáculo como otro cualquiera. Depende todo del desvío o el gusto con que el público lo tome...

Daniel Bordeaux  
París, mayo, 1937.

¡Los políticos, con los políticos! Los obreros, con los obreros! ¡Al fin se van a deslindar los campos!

### ADHESION Y SIMPATIA DE LOS COMBATIENTES AL GENERAL MIAJA

Madrid, 18. — El general Miaja visitó hoy los diversos sectores del Centro, siendo acogido por las tropas con grandes demostraciones de fervoroso entusiasmo. En todas partes el Ejército popular le ha testimoniado su más profunda adhesión y el propósito de

### El nuevo subsecretario de Gobernación

Valencia, 18. — Hasta la llegada del nuevo titular de la cartera de Gobernación, Zugazagoitia, se ha hecho cargo de la Subsecretaría del Departamento el diputado socialista Vidarte. — Cosmos.